



### Haus für M

Ziel des Projektes war es, auf der kleinen Restparzelle ein Wohnhaus für zwei Personen zu realisieren, welches sich gegen Aussen orientiert und dennoch eine adäquate Privatsphäre bietet.

Das schmale Holzhaus steht auf einem massiven Betonsockel, welcher den Zugang und den Aussenraum definiert.

Der Wohnraum zieht sich offen über vier Geschosse, diese werden mit einem zentralen, multifunktionalen Möbel zusammengebunden.

Der Essraum bildet, zusammen mit der einladenden Terrasse, das grosszügige Erdgeschoss. Die freischwingende Holzterrasse führt über das lichtdurchflutete Wohnzimmer und Büro ins private, vor Einblicken geschützte Schlafzimmer mit Ankleide und Bad.

